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“NATAL, TEMPO PARA CRER NO PODER DE DEUS” 
Lucas 1:26-38 

 
Usando o exemplo de Maria nós podemos aprender:  

• Que quando somos fiéis a Deus, Ele será a nós também.  
• Que não importa a situação que nos encontremos, Deus tem o poder para nos 

encontrar.  
• Que nós precisamos ter uma atitude de fé sobre o que Deus nos diz.  
• Que nós confiemos que Deus pode fazer o que não podemos. 

 
1. Mesmo entre os infiéis, seja fiel. 
 
� 

17
 Não tenha inveja dos pecadores. Procure respeitar e obedecer a Deus todos os dias da sua vida. 

18
 

Assim, o seu futuro será brilhante, e você não perderá a esperança. (Pv.23:17,18 NTLH) 

 
Maria era uma moça judia que vivia em Nazaré, uma cidade muito rejeitada pelos religiosos da 
época. � (...) E será que pode sair alguma coisa boa de Nazaré? (...) (Jo.1:46 NTLH) No texto que 
lemos, nós podemos ver pelo menos três qualidades de Maria, a mãe de Jesus: 

• Maria era uma pessoa que com sua vida procurava agradar a Deus. (v. 30) 
• Maria considerava a si mesma como uma “escrava” (grego doulos) de Deus. (v. 38) 
• Maria era uma moça de fé e era submissa a Deus. (v. 38) 

 
2. Seja no pior lugar ou época da sua vida, você pode se surpreender com a visitação 
Divina. 
 
� 

24
 De repente, Nabucodonosor se levantou e perguntou, muito espantado, aos seus conselheiros: - Não 

foram três os homens que amarramos e jogamos na fornalha? —Sim, senhor! —responderam eles. 
25

 

Como é, então, que estou vendo quatro homens andando soltos na fornalha? - perguntou o rei. Eles estão 

passeando lá dentro, sem sofrerem nada. E o quarto homem parece um anjo. (Dn.3:24,25 NTLH) 

 
Maria estava no seu dia a dia com os seus afazeres e se preparando para o seu casamento 
com José, em uma cidade onde os devotos de Deus eram tratados com desprezo. De repente, 
ela recebe uma visitação do anjo Gabriel. (v.29,30) Gabriel lhe diz coisas importantes: 

• Que Maria era agraciada por Deus; isto é, “Deus podia contar com ela”. 
• Que Deus estava com Maria.  

o Por causa da presença e do poder de Deus em sua vida ela, Maria, era o que 
era e sem saber, suportaria um dos piores momentos da sua vida.  

o Ela seria injuriada, desprezada, considerada como alguém sem sanidade 
mental, pecadora e adúltera. 

o Como explicaria “logicamente” ou “racionalmente” a sua gravidez? 
• Que entre tantas mulheres ela havia sido escolhida e abençoada. A escolha e a bênção 

de Deus seria a sua força. 
• Que Deus estava contente com ela. 
• Que por uma ação poderosa Divina, ela geraria o Filho de Deus – Jesus. 

 
3. Nem sempre a vontade de Deus se baseia em lógicas humanas; portanto, não se 
assuste com isso! 
 
� (...) Maria disse para o anjo: - Isso não é possível, pois eu sou virgem! (Lc.1:34 NTLH) 
 
No verso 29, nós vemos que Maria ficou confusa e perturbou-se interiormente com a visitação 
angelical.  

• Seus pensamentos humanos, por um instante, fugiram de sua mente e perplexa queria 
saber a razão de tudo aquilo. “Não temas!”, foi o que anjo Gabriel lhe disse. Traduzindo 
a expressão: “Maria, não se assuste com o que vou lhe dizer...”  

• No verso 36, o anjo fala sobre o poder de Deus na vida de sua prima Isabel, que ficou 
grávida por meios naturais, mas em idade avançada e sendo estéril! Isabel foi a mãe 
de João Batista. Ele estava mostrando a Maria o quanto Deus é Poderoso! 
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4. Creia que Deus é o Senhor de toda a possibilidade! Maria submeteu a si mesma a essa 
grande verdade! 
 
� 

37
 Porque para Deus nada é impossível. 38

 Maria respondeu: - Eu sou uma serva de Deus; que 

aconteça comigo o que o senhor acabou de me dizer! E o anjo foi embora. (Lc.1:37,38 NTLH) 

 
5. Creia sempre que aquilo que lhe é impossível é possível para Deus! 
 
Jesus certa vez disse: � (...) O que é impossível para os seres humanos é possível para Deus. 

(Lc.18:27 NTLH) 

 
O anjo falou a Maria como sua gravidez iria acontecer. Seria um grande milagre, uma grande 
manifestação do poder de Deus! � (...) O Espírito Santo virá sobre você, e o poder do Deus 

Altíssimo a envolverá com a Sua sombra. Por isso o menino será chamado de santo (i.e. separado para o 

uso Divino) e Filho de Deus. (Lc.1:35 NTLH)  
 
Nós podemos ver no verso que lemos o trabalho do Espírito Santo, o poder do Altíssimo e 
como Deus envolve a pessoa ou situação com a Sua sombra. A expressão “sombra” significa 
aquilo que obscurece algo para a manifestação de outra coisa. Dentro da escuridão Deus 
elabora “um novo esboço” de vida. � 

15
 Terra de Zebulom e terra de Naftali, na direção do mar, do 

outro lado do rio Jordão, Galiléia, onde moram os pagãos! 
16

 O povo que vive na escuridão verá uma forte 

luz! E a luz brilhará sobre os que vivem na região escura da morte! (Mt.4:15,16 NTLH) 
 
Eu não sei em que situação você se encontra, mas sei que a “Luz” para este mundo está 
querendo criar em você um novo ânimo, uma nova vida, um grande recomeço por meio de 
Jesus. Você não pode gerar por si mesmo uma vida tão poderosa, mas se Jesus for recebido 
por você, Ele fará um grande milagre que o transformará em uma nova criatura.  

 

Em Gênesis 1:1,2, a Terra estava envolta com uma tremenda escuridão, o Espírito do Senhor 
pairava sobre as águas e o poder do altíssimo se manifestou. Como esse poder se manifestou? 
Por meio da Sua palavra: � Então Deus disse: - Que haja luz! E a luz começou a existir. (Gn.1:3 

NTLH) 

 
Jesus é a Palavra de Deus: � 

1
 Antes de ser criado o mundo, aquele [Jesus] que é a Palavra já 

existia. Ele [Jesus] estava com Deus e era Deus. 
2
 Desde o princípio, a Palavra estava com Deus. 

3
 Por 

meio da Palavra [Jesus], Deus fez todas as coisas, e nada do que existe foi feito sem ela. 
4
 A Palavra 

[Jesus] era a fonte da vida, e essa vida trouxe a luz para todas as pessoas. (Jo.1:1-4 NTLH)  
 
Jesus é a poderosa Luz Divina que ilumina o homem para que ele saia do desconhecimento de 
Deus e desfrute do Seu grande poder. (cf. Jo.8:12) Neste Natal, eu quero crer no poder de 
Deus, para que do mesmo modo como Ele gerou a vida de Jesus em Maria, que essa Vida 
possa também ser gerada dentro de nós. 
 
Não importa a sua situação, você tem que crer que Jesus é fiel àqueles que são fiéis a Ele! De 
algum modo maravilhoso, Deus o está visitando neste momento e oferecendo Seu perdão, 
força e coragem. Deus espera que você confie Nele e não na lógica dos seus pensamentos. 
Ele espera uma atitude de fé e obediência ao que Ele diz! Creia de todo o seu coração nesta 
grande verdade sobre Deus:  
 

“O que é impossível para os seres humanos é possível para Deus.” 

 
O Natal não é apenas o nascimento de uma criança em Belém, mas o nascimento Daquele que 
revelaria ao mundo o “Poder de Deus”! Jesus nasceu pelo Poder de Deus, cresceu sob o poder 
de Deus, viveu sob o Poder de Deus, manifestou na cruz o Poder de Deus, ressuscitou pelo 
Poder de Deus e compartilhou conosco esse tremendo “Poder”. 
 
É esse Poder que transforma o nosso caráter e que nos faz viver em novidade de vida. Isso 
seria impossível a nós, mas para Deus e Seu Poder é possível. Encontrar-se com Jesus no 
Seu Natal, é ter um encontro com o Seu poder transformador! 


